



地域だより



11月5日（日）今井小学校体育館で園井地区によるAEDをつかった防災訓練が行われた。地区民約40名参加、笠岡消防署指導のもと真剣にAEDの使い方、人工呼吸の仕方を学んでいた。その後災害にそなえてパッククッキングの実習が2階の調理室で行われた。



園井地区のニコニコ農園のコキアこんなに色づきました。カワイイ・・・



今井うまいやに
「フリースペース」ができました。コーヒーでも飲みながら読書でも・・・！
ごゆっくりどうぞ・・・！



あなたの声を聞かせてください！
あんなことできたらいいね！こんなことできたらいいね！
地域の課題は・・・

*ご意見を今井地区まちづくり協議会の事務所郵便受けに入れてください。



第28号

今井地区まちづくり協議会
広報部会制作
令和5年12月22日



今井地区まちづくり協議会の目的

- 地域に居住する人の生きがいづくり
- 地域住民のコミュニティの場づくり
- 地域の課題の解決
- その他本会の目的に必要な事項

(今井地区まちづくり協議会 規約より抜粋)

(今井地区まちづくり協議会イメージイラスト)



まちづくり計画&拠点計画できる！

2024年は甲辰（きのえたつ）の年で、新しいことを始めるには吉と言われています。

2022年11月今井地区住民アンケートから始まった**新しい今井づくり**は



協議に協議を重ね、「みんなの今井 まちづくり計画&拠点計画」として、これから活動指針をまとめることができました。これは、旧今井小学校利活用に向けての笠岡市の予算上程資料ならびに岡山県の補助金申請資料となります。後日、地域の皆様に発表させていただき、この指針に基づき**新しい今井**を皆様と一緒につくっていきます。

令和6年1月27日(第4土曜日)10:30~13:00



新春試食コーナー

会場：今井うまいや

【今井産イノシシ肉 第一弾】

無料

10月22日(日)笠岡公民館体育祭

笠岡小学校校庭に“今井うまいや”が、初出店しました。
“彩りいなり”を「キレイッ」の言葉と一緒にたくさんの人々に買っていただきました。

「今井のいなりはおいしかったデ～。今井うまいやに行かしてもらいます」の言葉もかけてもらいました。

今井小の子供達とも会い、お互いに名前が浮かばないけど、知ってる～。って感じで、「アア～ッ」 今井の子供達はここで頑張っているんですね。朝早くからの疲れが 吹っ飛びました。



地域交流に向けて

10月29日（日）今井地区文化・芸能祭において、今井栄養委員会防災実習コーナー「いつ、もしも＆アウトドア料理」を共催しました。パッククッキングに挑戦していただき、地域の皆様の食の備えの意識向上のきっかけとなりました。また、“今井うまいや”は「いなり寿司」を販売しました。



広報部員大募集中!!



今井地区まちづくり協議会の活動内容を発信しています。



《今井地区まちづくり協議会》

事務所 笠岡市今立2399番地

開所日 毎週金曜日

13:00~16:00

今井地区まちづくり協議会長期ビジョンと部会テーマ **長期ビジョン**

テーマ① いつまでも住み続けたいと思うまち →



テーマ② 郷土に誇りが持てるまち →

長期ビジョンに向け、地域の特色、個性を大切にしながら、地域住民の創意工夫と責任のもと、様々な活動を行うことにより、地域力を高め住みよい今井地区の活性化を図る。



11月29日(日)かさおかの市
仁王堂公園デビュー・・・

いちょう祭りとかぶり、客足を心配したが
「ちらし寿司・いなり寿司・もち麦団子」
見事完売!! ヤッタネ・・・

 12月9日(土)
「今井うまいや」終了後
笠岡消防署に来ていただき消防
訓練を行いました。

今井イノコミプロジェクト

獣害被害は年々広がっています。岡山県の場合は、イノシシを駆除するには狩猟免許を取得し、11月15日～翌年3月15日の狩猟期間しか駆除活動は出来ません。それでは困りますので、私たちは地域住民組織を設立し、笠岡市より有害鳥獣捕獲許可を取得して年間を通して駆除活動を展開しています。しかし、耕作放棄地は広がり、そこは、イノシシの餌場となり、のびのびと遊んでいます。草刈りをすることは、獣との境界を作り獣害被害を減少することにつながります。

2023年9月14日午後8時今井地区にて

